

# CFQ - 51eme congrès de l'IHA

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Organismes professionnels](#) / [FFQ](#)

## Congrès 2011 à Las Vegas

Du 9 au 12 mai dernier s'est tenu à Las Vegas le 51ème Congrès biennal de l'IHA, l'Association Internationale de la Quincaillerie. Menée par Jean-François Dubost, président de la CFQ, et par Nicolas Berthet, responsable des affaires internationales de la CFQ, une délégation française de sept membres assistait à ce congrès qui a marqué le début d'une nouvelle présidence de l'IHA.

Tenue simultanément à deux autres manifestations importantes, la convention annuelle de la NRHA, l'Association Nord Américaine des Revendeurs en Quincaillerie et l' « International Hardware Show » de Las Vegas, l'édition 2011 du congrès de l'Association Internationale de la Quincaillerie a donné l'occasion à des distributeurs en produits de quincaillerie venus du monde entier de se rencontrer et de partager leurs expériences. Rappelons que l'IHA, fondée en 1909, regroupe les organisations professionnelles de 14 pays membres d'Europe (dont la CFQ pour la France), d'Asie, d'Australie et d'Amérique du Nord. Pour favoriser ces échanges, des visites de magasins autour de Las Vegas ainsi que des conférences sur le thème des réseaux sociaux, lesquels représentent un nouveau mode de communication avec sa clientèle, étaient organisés dans le cadre de ce 51ème Congrès.

### Un jeune distributeur français à l'honneur

L'un des événements du Congrès 2011 de l'IHA était la remise des trophées du "Jeune Manager de l'Année", organisés depuis une quinzaine d'années par la NRHA qui, pour la première fois cette année, y associait l'IHA, ouvrant ainsi la compétition à de jeunes chefs d'entreprises non américaines. A côté de deux autres distributeurs, anglais et chinois, Vincent Gérard de Gérard & Peysson (à gauche sur la photo), le candidat présenté par la CFQ (qui avait par ailleurs nommé Félix Guillemarre de la quincaillerie Guillemarre) a ainsi reçu un trophée qui va relayer la notoriété de l'entreprise Gérard & Peysson au-delà des frontières (un article de la rubrique Distribution présente plus en détails cette entreprise et le travail qu'y a accompli Vincent Gérard).



## La délégation française au Congrès 2011 de l'IHA



Outre son président Jean-François Dubost (3<sup>ème</sup> à partir de la gauche sur la photo), la CFQ était représentée au 51<sup>ème</sup> congrès de la IHA par (de gauche à droite sur la photo) Yves

Condemine (LBA Thivel), président de la commission sociale paritaire de la CFQ, Gérard Neton (Neton & Cie), François Sibille (Sibille), Nicolas Berthet (La Quinc'hightech), Secrétaire de la CFQ, Félix Guillemarre (quincaillerie Guillemarre) et Vincent Gérard (Gérard & Peysson), absent de cette photo.